



MÁSTER EN COMUNICACIÓN INTERNACIONAL, TRADUCCIÓN E INTERPRETACIÓN

Acta de reunión de seguimiento de la Comisión Académica del Máster en Comunicación Internacional, Traducción e Interpretación con el profesorado

FECHA: 4 de junio de 2022

HORA: 11:15 h (en primera convocatoria) / 11:30 h (en segunda convocatoria)

LUGAR: sala habilitada en la plataforma Blackboard Collaborate Ultra

ORDEN DEL DÍA

1. Informe del director
 2. Ruegos y preguntas
-

1. Informe del director

En primer lugar, el director del máster informa al profesorado que la representante de los alumnos no compareció en la reunión de la Comisión de garantía interna de la calidad a la que estaba convocada desde el 17 de junio de 2022. Por ello, el director del máster le envió un correo electrónico solicitándole un informe para abordar el desarrollo del segundo semestre y conocer la opinión de los estudiantes, con el objetivo de resolver las incidencias que hayan podido producirse, evitarlas en posteriores ediciones del título y trasladarlas, si procede, al equipo docente del máster.

No obstante, algunos de los profesores asistentes confirman que este curso se ha contado con un buen grupo de estudiantes, que han presentado una buena actitud de trabajo y que no hubo incidencias. Sin embargo, otros profesores destacan que en general se nota que los alumnos plantean muchas exigencias y también han reclamado algunas evaluaciones. Dicha tónica se presenta, no obstante, no solo en los estudios de máster sino también en los estudios de grado por lo que podría ser una consecuencia de la pandemia.

Desde la Comisión Académica del máster se destaca que es la primera promoción en la que se ha realizado un procedimiento distinto en la selección de las solicitudes. Esta vez no se han hecho entrevistas individuales, sino que se ha evaluado únicamente la documentación presentada por los solicitantes. Teniendo en cuenta los comentarios positivos acerca del grupo de estudiantes del curso actual, el procedimiento parece ser adecuado y se mantendrá en el futuro. Actualmente está abierta la fase de preinscripción al máster y seguirá abierta hasta el 6 de julio de 2022. Después la comisión académica procederá a evaluar las solicitudes.

El director del máster expone se están configurando los tribunales de las defensas de los trabajos fin de máster (TFM) según la nueva instrucción técnica y todo se está desarrollando sin incidencias. Se acordó celebrar las defensas de modo presencial, excepto en un caso en el que los estudiantes han solicitado la defensa *online* presentando razones que han sido valoradas y aprobadas por la comisión académica. Los tribunales se celebrarán en la semana del 11 al 15 de julio.

2. Ruegos y preguntas

No hay ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:00 h.

En Sevilla, a 4 de julio de 2022.

Asistentes:

Prof. Juan Antonio Prieto Velasco – Director

Prof.^a Isabel Briales Bellón – Coordinadora de Prácticas en Empresa

Prof.^a Christiane Limbach – Responsable de Calidad

Prof. Francisco Javier Vigier

Prof.^a Inmaculada Mendoza

Prof.^a Inmaculada Serón

Prof.^a Lucía Fernández

Prof.^a Mariana Relinque

Prof.^a M^a Ángeles Conde

Fdo.: Prof. Juan Antonio Prieto Velasco